



梅島小だより

着任のご挨拶

校長 江原 敦史

平成27年度の開始にあたりまして、ご挨拶申し上げます。

私は、この度梅島小学校の校長として着任いたしました江原 敦史と申します。

昨年度までは足立区教育委員会統括指導主事をしておりました。

歴史と伝統のある梅島小学校に着任することができて誠に光栄であると同時に、責任の重さに身の引き締まる思いでございます。

前任の篠校長先生が着実に実践されてきた学校経営を引き継ぎ、梅島小学校の児童のために「夢はばたく 梅島小学校」の実現を目指して、次の3つを学校経営方針に掲げ、教職員一同全力を尽くしていきたいと考えております。

1 「子供にとって安全・安心な学校」（「笑顔あふれる子供」をめざして）

- ・児童の安全・安心を確保するために、安全で快適な施設・設備の管理や安全指導の充実に努めます。
- ・児童の心と体を健やかに育むために、規範意識の向上や食育の推進を目指した指導の充実に努めます。
- ・一人一人の児童に応じた支援体制の充実に努めます。

2 「教職員が互いに高め合う学校」（「夢がふくらむ教職員」をめざして）

- ・子供の「学び合い」が深まるために、楽しく、挑戦したくなる授業の創造に努めます。
- ・基礎的・基本的な学習内容の確実な定着のために、一人一人のつまずきに応じた学習指導の充実に努めます。
- ・9年間の義務教育を見通した教育活動の充実にために、「学び」を核とした幼稚園・保育園・中学校との連携に努めます。

3 「保護者や地域と共に子供を育む学校」（「夢を語り合うコミュニティー」をめざして）

- ・体験的な活動の充実に向けて、保護者や地域の皆様と連携した教育活動に努めます。
- ・情報機器等を効果的に活用して、保護者や地域の皆様への情報発信に努めます。
- ・子供の自発的・自治的な態度を育むために、保護者や地域の皆様と連携した特別活動の充実に努めます。

4月1日に区役所での辞令伝達等を終えて学校に向かっていたところ、梅島小学校の新6年生の皆様と近くの公園で会いました。

その時に声をかけたところ、「こんにちは！」と元気な挨拶が返ってきました。また、横断歩道を渡る時に、その子達もあとから渡ろうとしてきましたので、渡り終わるまで車を制止するように道路に立っていましたが、その子達が「ありがとうございます！」と自然な気持ちのよいお礼を言ってくれました。

梅島小学校の児童は、保護者や地域の皆様に温かく見守られて、挨拶のきちんとできる素敵な児童に育っているのだなと実感しました。

児童の健やかな育成には、保護者や地域の皆様のご協力が欠かせません。

教職員一同頑張っておりますので、皆様のご支援、ご協力のほどをよろしくお願いいたします。

